

**El sábado se quiere hacer el reparto
del Auxilio de Navidades**

**¡APRESURATE A ENTREGAR!!
TU DONATIVO HOY MISMO!!**

En el Gobierno Civil, en Palacio Episcopal o en el Banco de España están esperando

OFFENSIVA

ÓRGANO DE F.E.T. Y DE LAS J.O.N.S.-CUENCA

PUBLICACION SEMANAL

AÑO VIII.—NÚMERO 882

JUEVES 21 DE DICIEMBRE DE 1950

FRANQUEO CONCERTADO

PRECIO: SEPTENTA CENTIMOS

Dean Acheson cree que un Ejército de un millón de hombres podrá vigilar la paz de Europa



El pueblo alemán no quiere participar con las fuerzas occidentales en la forma acordada en Bruselas

«Prefiero servir de guardia de tráfico a los rusos en su avance que no morir en la línea Maginot»—dice el General Remer

Bruselas.—Dean Acheson y sus otros consejeros volaron en avión a las once de la noche a la capital belga, Bruselas.

Dean Acheson ha declarado, mientras esperaba en el aeropuerto para subir al «Independence» del Presidente Truman, para regresar a Washington, que las decisiones de los miembros del Pacto del Atlántico de crear un ejército internacional de cerca de un millón de hombres, bajo el mando del Comité Interamericano, no serían ejecutadas sin un acuerdo de paz para salvar a Europa.

Sólo se documentó los detalles sobre los resultados de la Conferencia Reunidos, sin duda, a la militarización de la Alemania Occidental, dijo el «Independent». El general Remer, que es el jefe del Comité Interamericano, propuso que se creara una fuerza suficiente. Estamos haciendo justamente lo que fomente a hacer cuando firmamos el Tratado. Lo que hemos hecho hasta ahora

(PASA A LA PAGINA TRES)

General Von Manstein, que fue jefe del Ejército acorazado alemán que llevó el ataque contra Francia, dice durante la pasada guerra, y que despiade que si se rehabilitó el honor del soldado alemán antes de que se le pida que muera por defender a los occidentales.

Para la suscripción de Navidad ha quedado abierta una cuenta en el Banco de España

Hasta ahora se han recaudado 33.411 pesetas

El sábado se hará el reparto de lo recaudado

Con el fin de facilitar al público la entrega de donativos para la suscripción de Navidad, ha sido abierta en la Sucursal del Banco de España, de este 14 de diciembre, una cuenta en la que podrán ser ingresadas las cantidades destinadas a incrementarla.

Siendo el objeto de esta cuenta únicamente el de las reclamaciones, cualquier recibo de donativo, del Gobierno Civil y en el Palacio Episcopal.

Para la distribución de los fondos que se recauden, ha sido designado como presidente, interinato por el secretario de la Junta Superior de Hacienda, el delegado civil de Auxilio Social, que es el presidente del Comité de Auxilio Social, representación del Excmo. Sr. Gobernador Civil de Cuenca, el Excmo. Sr. Alcalde de Cuenca y Roldán, S. M. el delegado provincial de Sindicatos, D. Santiago Caso Guallart, en representa-

ción de la Cámara Provincial del Movimiento, y D. Manuel Alsón San Julian, representante de Auxilio Social, que actualmente es secretario.

El reparto se efectuará el sábado próximo, día 23.

Suscripción para el Auxilio de Navidad

EN EL GOBIERNO CIVIL

Excmo. Sr. Gobernador Civil de la provincia, 10.000 pesos; Presidente de la Junta Superior de Hacienda, 3.000; Excmo. Sr. Alcalde Civil de Cuenca, 4.000; Excmo. Sr. Delegado Provincial de Cuenca, 4.000; D. Víctor Alvaro, 1.000; D. José Nito Asuello, 1.000; Centro «Santa María del Rosario», 1.000; Centro «San Juan Bautista», 1.000; Excmo. Sr. Alcalde de Orihuela, 1.000; Empresarios, 1.000; D. Ricardo Llançà Barrios, 1.000; D. PASA A LA PAG. SEIS

El Ministro Secretario General del Movimiento clausuró el VII Pleno del Consejo Económico Sindical

El Camarada Fernández Cuesta pronunció un discurso de gran trascendencia en materia económica

El Delegado Nacional de Sindicatos, camarada Saúl Orrioz, habló también en este acto

A las once de la mañana, en el Palacio del Consejo de F. E. T. y de los J. O. N. S. (antiguo Señal), se reunió nuevamente el VII Pleno del Consejo Económico Sindical para concluir sus cortas inflexiones anteayer y proseguir a la hora 12.00 horas el servicio nocturno. Se halló presente el camarada Norberto el vicesecretario nacional del Sindicato de Industrias Químicas, Sr. José González, el secretario general de Organización Económica y Social de las protestas españolas, Sr. Arturo Salcedo. En los estrados del salón de sesiones, totalmente ocupado, se sentó en totalidad de los vocales, autoridades, funcionarios del Consejo, así como otros amigos y jerarcas de la economía y la industria y periodistas.

En primer término, inició esta segunda sesión del Consejo por el presidente, el secretario de la Vicepresidencia de Organización Económica, señor Tretoez, dio lectura a una trascendente ponencia sobre «Economía de los salones». A las doce de la mañana llegó al Consejo de F. E. T. y de las J. O. N. S. el Ministro y Secretario General del Movimiento, Sr. Fernández Cuesta, acompañado del consejero nacional D. Agustín Aznar, quien ocupó la presidencia del acto.

A continuación el Delegado Nacional de Sindicatos promovió un intercambio de discursos.

DISCURSO DEL DELEGADO NACIONAL DE SINDICATOS

Afirmó en el que se ilustró en extensas páginas con datos que a la fecha de hoy, aún no se han publicado, que la industria aeronáutica, que es la más desarrollada y el dinamismo perturbador, es revolucionaria de Rusia, y que Norberto el vicesecretario nacional del Sindicato de Industrias Químicas, se dirigió a España con el fin de contribuir a grandes objetivos soviéticos. Se ha abierto paso a la razón de nuestro pueblo cuando se congregó en torno de la bandera de la paz y la libertad. El control social tiene un sentido profundo y se dispuso a resistir hasta donde fuera preciso, con esa moral que panameños cumplimos en las causas justas y grandes causas de la humanidad.

SC refiere a 1918 y sostuvo la diferencia del clima, con lo que entonces se respiró en España y a que Franco abrió la senda al mundo la medida de la libertad.

Se refiere a la ordenación económica, los temas sobre producción y distribución de riquezas y los problemas que surgen de la política y la Justicia social, donde se establecen los derechos, entrecruzados, de todas las fuerzas responentes del país, y trata de las relaciones entre la política y el económico.

SC recordó al presidente que el Instituto sobre el esquema teórico del material.

Comentó crear político grande que no sea a deshonra de las posibilidades de su pueblo, de Estado y de la clase obrera que su misión se reduce a obediencia, evite de orientar y encarezca las aspiraciones.

(PASA A LA PAG. SEIS)

Embajador Extraordinario de Nicaragua



El Ministro Secretario General del Movimiento, camarada Fernández Cuesta.

Su Excelencia el Jefe del Estado cambió un saludo con el nuevo embajador extraordinario y plenipotenciario de Nicaragua, Excmo. Sr. N. Andrés Vega Belaño, momento en que se realizó la ceremonia, que tuvo lugar en el Palacio de Orihuela.—SCRIS.

La Sesión de ayer en la Lonja Sindical de Contratación de Trigo excedente

Como todos los miércoles, hoy dia 20, a las doce horas, en el Salón de Actos de la C. N. S., tuvo lugar la VII Sesión en la Lonja Sindical de Contratación de Trigo excedente.

Al término de la misma se apretó una cena en el Hotel «Casa Blanca» para recibir el tránsfuga de la misma al realizar las siguientes operaciones:

OFERTAS.—Se ofrecieron 79.656 kilogramos de trigo a precios que oscilan de 5,15 a 5,40 pesetas kilo. En cambio se contrataron 1.162 kilogramos a precios de 4,10 a 4,30 pesetas kilogramo.

DEMANDAS.—Se demandaron de trigo

98.000 kilogramos a precios de 4,80 a 5,02 pesetas kilogramo.

De centeno 5.000 kilogramos a 3,35 pesetas kilogramo.

OPERACIONES HEchas LAS.—Se ven

9.300 kilogramos de trigo a

4,02 pesetas kilogramo.

En esta Sesión pudo a precisar un gran retroceso por parte de los asistentes, y a pesar de que ya se había hecho constar en la reunión del Consejo de Ministros, fué también comentada por el Ministro de Educación Nacional en su conversación con los periodistas al comentar los «excesos» de la última reunión ministerial.

El Instituto Nacional de Colonización va a adquirir la finca Paredes de Melo

En el último Consejo fué declarada de interés social esta adquisición

En el Consejo de Ministros que se celebró el sábado 28 de noviembre la presidencia de Su Excelencia el jefe del Estado, fué aprobado un decreto del Ministerio de Agricultura para la adquisición de la finca «Paredes de Melo», si

la en el término municipal del mismo nombre.

La importancia de esta noticia que afecta a un pueblo de nuestra provincia, queda reflejada en el hecho de que ante el hallazgo de que la finca era de la finca del Consejo de Ministros, fué también comentada por el Ministro de Educación Nacional en su conversación con los periodistas al comentar los «excesos» de la última reunión ministerial.